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Schattenpaket für Bambergs Spielplätze

Antrag der Stadtratsfraklion Grünes Bamberg vom 20. 07 .2022 rnit der Nummer 2022-105

Sehr geehne Stadträte Sowa, Pfandenhauer, Eichenseher, Hader und Kurz,

in Ihrem o.a. Schreiben beantragen Sie ein umfangreiches Schattenpaket ftir Bambergs
Spielplätze, welches sich aus der Pflanzung von Schattenbäumen, dem Aufstellen von
Sonnensegeln sowie Beschattungsmaßnahmen mit Photovoltaikdächem zusammensetzen
soll, zu etablieren.

Da leider keine Bestandsbäume - wie von Ihnen vorgeschlagen - umgepflanz werden
können, da diese das Verpflanzen nicht übeleben würden, werden im Pflanzjak
Herbst/Fnihjahr 202212023 an simvollen Stellen bei folgenden Spielplätzen Schatten-
bäume neu gepflana:

Dr.-lda-Noddack-Straße, Kunigundendamm, Hubertusstraße, Dr.-Hans-Neubauer-Straße
Föhrenstraße, Grat--Amold-Straße, Bayerleinswiese. Bug - Am Regnitzufer, Hubertus- /
Josef-Manger-Straße. Rennstein und Wassermannpark.

Weiterhrn ist in Abhängigkeit der Liet-erzeit im gleichen Zeitraum geplant, zusätzlich zu
den Baumpflanzungen ein Sonnensegel auf dem Spielplatz an der Dr.-Hans-Neubauer-
Straße aut'zustellen.
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Trotz eingehender Pnifung hat sich andererseits der Wunsch Beschattungsmaßnahmen mit
Photovoltaikdächem auf Spietplätzen zu etablieren insbesondere aus Gründen der

technischen Machbarkeit (nach Angaben der Stadtwerke Bamberg) und des

Spielplatzunterhaltes als nicht zielftihrend erwiesen.

Abschließend gehe ich davon aus, dass mit dieser Stellungnahme der Antrag der Grünes

Bamberg-StadtratsfraLtion als geschäftsordnungsmäßig behandelt betrachtet werden kann.

M it freundlichen Grüßen
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